



AYUNTAMIENTO
DE
"SANTA CRUZ DE MOYA"
(CUENCA)

SALUDA DEL ALCALDE

Estimados vecinos:

Queremos agradecer el apoyo recibido para que podamos formar esta nueva corporación municipal. A todos, puesto que vamos a ser la representación de todos y para todos. Sed bienvenidos los concejales y concejales que por primera vez os incorporáis a esta tarea.

Comenzamos esta nueva legislatura con ilusión y ganas de poner nuestra modesta capacidad en la búsqueda de la solución de los problemas que seguro se presentarán. Intentaremos ser lo más justos posibles, pero sabemos que no siempre llueve a gusto de todos. Por ello, estamos abiertos al diálogo: primero ESCUCHAR, después DECIDIR.

Estamos aquí para cumplir y hacer cumplir las leyes, o las normas de buena vecindad. Todos tenemos que acatarlas. De no ser así estaremos engañando –y perjudicando– a todo el pueblo, personas, servicios, patrimonio público, etc., y no sólo a los que nos ha tocado representaros.

Un saludo de la nueva corporación.

Santa Cruz de Moya, 14 Junio 2015

El alcalde

Fdo. Virgilio Antón Antón